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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE ESPAÇO FÍSICO DO CAMPUS 1 
DIADEMA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. Aos onze dias do mês de março do 2 
ano de 2015, às 14:15 horas na cidade de Diadema, no anfiteatro da unidade José de Filippi do 3 
campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo, situado na Rua Prof. Artur Riedel, 4 
número 275, Diadema, se realizou a reunião ordinária da Comissão Permanente de Espaço 5 
Físico (CPEF) do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo. Estiveram presentes:  6 
Ana Luisa Vietti Bitencourt (Representante Titular dos Docentes), Cristiane Gonçalves 7 
(Representante Titular dos Técnicos Administrativos), Débora Cristina de Oliveira 8 
(Representante Suplente dos Docentes), Fabiana Perrechil Bonsanto (Representante Suplente 9 
da Câmara de Graduação), Fabiana Rodrigues Costa Nunes (Representante Suplente dos 10 
Docentes), Geórgia Christina Labuto Araújo (Representante Titular dos Docentes), Izilda 11 
Aparecida Bagatin (Representante Suplente do Departamento de Ciências Exatas e da Terra),  12 
Luciana Chagas Caperuto (Presidente da CPEF), Luís Delamonica Imenes (Representante Titular 13 
da Diretoria Acadêmica), Marco André Ferreira Dias (Representante Suplente da Câmara 14 
Técnica de Extensão), Mariana Agostini de Moraes (Representante Suplente dos Docentes), 15 
Renata Castiglioni Pascon (Representante Titular da Câmara Técnica de Pós-Graduação e 16 
Pesquisa), Renata Rosito Tonelli (Representante Titular do Departamento de Ciências 17 
Biológicas). Ausências Justificadas: Andrezza Santana (Representante Suplente da Comissão de 18 
Biblioteca), Daniela Foppa (Representante Titular da Comissão de Biblioteca), Jennifer de 19 
Sousa Silva (Representante Suplente dos Alunos de Graduação), João Miguel de Barros 20 
Alexandrino (Representante Suplente da Diretoria Acadêmica), Newton Andréo Filho 21 
(Representante Titular da Diretoria Acadêmica). Ausências: Flávia de Oliveira Damasceno 22 
(Representante Titular dos Alunos de Graduação). Convidados: Ana Valéria Santos de 23 
Lourenço (Vice-Chefe do Setor de Licenciatura em Ciências), Daniel Rettori. INFORMES: 1- 24 
Solicitação desligamento da CPEF - Eng. Maria Fernanda: a CPEF entende que não há 25 
necessidade da participação dos engenheiros do Campus como membros natos, já que não 26 
consta no Regimento essa representação. Será encaminhada para a Congregação a solicitação, 27 
com o parecer da CPEF de que não é necessário, já que está previsto no Regimento Interno da 28 
CPEF a possibildade de convocação quando necessário. 2- Comitê Gestor Doll: o setor de 29 
Licenciatura em Ciências está montando o Comitê Gestor para a Unidade Antonio Doll 30 
juntamente com o NAE, a Câmara de Extensão e a Atlética. ORDEM DO DIA: 0- Aprovação da 31 
ata de 12 de fevereiro de 2015: a aprovação da ata foi transferida para a próxima reunião. 1- 32 
Solicitação grupo Labiorg:  A CPEF encaminhará reposta informando que no momento não 33 
existem espaços de pesquisa disponíveis. É sabido que haverá liberação de alguns espaços de 34 
pesquisa brevemente e, para que a distribuição seja realizada da maneira mais justa possível 35 
estão sendo criados critérios de distribuição de espaço físico por uma comissão mista entre 36 
CPP e CPEF que estão sendo discutidos amplamente com toda a comunidade. 2- Calendário de 37 
reuniões mensais para 2015: foi apresentado o resultado da votação indicando que quartas-38 
feiras, no período da tarde seria o melhor dia e horário para a maioria. 3- Resposta Setor de 39 
Engenharia sobre uso das salas: o setor de Engenharia encaminhou resposta informando que 40 
a maioria do setor é contrária à liberação do uso do referido espaço, pelo fato de que essa 41 
cessão prejudicaria o andamento de atividades didáticas que ocorrem no Laboratório de 42 
Engenharia Química; entretanto, a resposta encaminhada à CPEF gerou bastante dúvidas e por 43 
isso a CPEF irá convidar o prof. Jones, chefe do Setor de Engenharia, para participar da próxima 44 
reunião para esclarecimentos das dúvidas. 4- ESPEQUI - Esclarecimento Rota de Fuga: foi 45 
apresentada a solicitação do ESPEQUI para avaliação de viabilidade de rota de fuga 46 
apresentada; a CPEF encaminhará para o Luiz, arquiteto do Campus, solicitando análise da rota 47 
fuga proposta e sugestões de uso para o espaço desse pavimento. 5- PDOEF - Cronograma de 48 



trabalho: foi apresentado o andamento das ações que estão sendo realizadas para o PDOEF; 49 
foi apresentada as planilhas com as informações sobre espaço de pesquisa para a Unidade 50 
José de Filippi e José Alencar. O Luiz encaminhará as plantas em pdf para que possa ser 51 
realizada a marcação das áreas nas plantas evidenciando a distribuição por departamentos, 52 
por programas de pós, por áreas de concentração e por densidade (considerando 53 
m2/docente), conforme foi solicitado pela Direção Acadêmica. 6- Sinalização unidades 54 
(internamente): a CPEF consultará o Adauto, o técnico em segurança do trabalho do Campus, 55 
para saber se já existe alguma ação nesse sentido. Ficou determinado um ponto de pauta para 56 
a próxima reunião ordinária: discussão do espaço prédio administrativo Unidade José de Filippi 57 
após a mudança dos setores administrativos para o centro. Nada mais havendo a tratar, a 58 
presidente Profa. Luciana C. Caperuto agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão. Eu, 59 
Luciana Chagas Caperuto, presidente da CPEF, lavrei a presente ata que vai assinada por mim. 60 
 61 
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Luciana Chagas Caperuto 63 
Presidente da CPEF 64 


